

Historia

El Liceo de Alto del Carmen

El Liceo Alto del Carmen, se encuentra ubicado en la capital comunal de Alto del Carmen, sector La Huerta. Cuenta con 8 salas, 3 módulos, 1 sala CRA, Laboratorio de Ciencias, laboratorio de computación con capacidad para 45 educandos, 1 sala de trabajo agropecuaria con su respectiva bodega y 7 hectáreas de terreno cultivables. Sistema de regadío por goteo y aspersión, 1 motobomba impulsora, 2 comedores y 2 cocinas, 2 internados, dedicados a los varones y damas en forma independiente con capacidad para 140 alumnos, 7 oficinas para el trabajo administrativo y técnico. Actualmente tenemos una matrícula de 220 alumnos, de los cuales algunos son de la comuna de Vallenar, de Huasco, Caldera y pertenecientes a otras regiones (principalmente la IV) y el resto pertenecen a esta comuna. El establecimiento cuenta con una multicancha iluminada lo que permite realizar actividades nocturnas, además de un auditorio habilitado para 90 personas.

Hasta el año 2014, nuestro establecimiento educacional se había centrado en impartir dos carreras técnicas, las cuales obedecían a las demandas



existentes durante la época de creación de nuestro establecimiento, en aquel entonces fueron consideradas tanto los aspectos productivos ya existentes, como las oportunidades de desarrollo latentes tanto a nivel comunal como provincial, en virtud de lo cual se toma la decisión de impartir las carreras técnicas de Servicios de Turismo y Agropecuaria, una de ellas aun emergente tanto en la comuna, como en la provincia de Huasco y otra con un campo laboral permanente en la zona productiva tanto local como provincial. Sin embargo, y dada la necesidad de ir a la par con las crecientes demandas en el campo laboral y empresarial, sobre todo pensando en el bienes-



tar de nuestros estudiantes y en concordancia con nuestra misión de formar especialistas en los sectores económicos que responden a las necesidades de desarrollo actual; es que nuestro establecimiento toma la decisión en conjunto con el DAEM, las autoridades locales y el sector empresarial, de entregar a partir del año 2015 la carrera técnica de Mecánica

Industrial. Este establecimiento que en sus años fue Anexo del colegio Escuela Fronteriza E-54 San Félix, ubicado en esa localidad cambió de dependencias en octubre del 2009 al sector La Huerta donde se encuentra actualmente. Destaca por sus amplios espacios, innovación, buena convivencia escolar y alumnos con sentido de pertenencia.